

Maria Filipina Bahagia

by UNITRI Press

Submission date: 08-May-2023 08:51AM (UTC+0700)

Submission ID: 1995257316

File name: Maria_Filipina_Bahagia.docx (159.41K)

Word count: 1205

Character count: 8321

**PENGARUH PERAN KELUARGA, MOTIVASI KARIR, DAN PENGETAHUAN
PERPAJAKAN TERHADAP MINAT MAHASISWA AKUNTANSI DALAM MEMILIH
KONSENTRASI PERPAJAKAN
(STUDI KASUS PADA MAHASISWA JURUSAN AKUNTANSI UNITRI MALANG)**

SKRIPSI



OLEH:

MARIA FILIPINA BAHAGIA

2019110111

10
PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2023

Ringkasan

Penelitian ini mengkaji bagaimana tanggung jawab keluarga, keinginan berprofesi, dan keahlian perpajakan mempengaruhi minat mahasiswa akuntansi dalam memilih fokus perpajakan. Data utama yang digunakan dalam studi semacam ini, yang bersifat kuantitatif, berasal dari survei. 50 mahasiswa akuntansi dari kelas 2019-2020 berpartisipasi dalam penelitian sebagai sampel. Hasil penelitian ini: 1. Peran keluarga berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa akuntansi dalam memilih konsentrasi perpajakan dengan nilai signifikan $0,013 < 0,05$ dan nilai t hitung $2,588 > 2,013$ t tabel sehingga dapat disimpulkan bahwa H1 diterima yang berarti terdapat X1 terhadap Y. 2. Motivasi karir tidak berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa akuntansi dalam memilih konsentrasi perpajakan dengan nilai signifikan $0,760 > 0,05$ dan nilai t hitung $0,321 < 2,013$ t tabel sehingga dapat disimpulkan bahwa H2 ditolak yang berarti tidak terdapat pengaruh X2 terhadap Y. 3. Pengetahuan perpajakan berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa akuntansi dalam memilih konsentrasi perpajakan dengan nilai signifikan $,016 < 0,05$ dan nilai t hitung $2,504 > 2,013$ t tabel sehingga dapat disimpulkan bahwa H3 diterima yang berarti terdapat pengaruh X3 terhadap Y.

Kata kunci: peran keluarga, motivasi karir, pengetahuan perpajakan, minat, konsentrasi perpajakan.

PENDAHULUAN**1. Latar Belakang**

Kemajuan di sekolah merupakan hal terpenting bagi seseorang yang akan bekerja di masa depan. Lingkungan awal tempat individu belajar atau memperoleh informasi adalah lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat. Salah satu cara untuk mengenyam pendidikan tinggi adalah melalui pendidikan tinggi, yang dapat dilakukan di perguruan tinggi negeri maupun swasta. Siswa dapat melanjutkan studi mereka di universitas dan mendapatkan gelar yang akan bermanfaat bagi mereka ketika mereka lulus dalam profesi tersebut.

Menurut penelitian Liandra, dkk. (2020), motivasi diri di kalangan mahasiswa akuntansi berdampak positif terhadap keinginan mereka untuk bekerja di industri perpajakan. Di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang, mereka melakukan studi. Pilihan siswa untuk mendaftar di program akuntansi dipengaruhi oleh berbagai variabel, termasuk prospek karir, ekspansi ekonomi, dan keinginan untuk menghormati standar antar pribadi dan masyarakat di masa depan (Sustain 2012). Pemilihan program studi yang mampu menampung tenaga kerja dengan berbagai kemampuan menjadi hal yang krusial mengingat tuntutan lingkungan kerja yang terus berkembang. Semester kelima adalah ketika siswa yang ingin mengambil jurusan akuntansi dapat memilih salah satu dari fokus ini karena memungkinkan mereka untuk mempertimbangkan pilihan mereka secara menyeluruh; khususnya, spesialisasi pajak membantu mereka memfokuskan perhatian mereka. Saat memilih penekanan perpajakan, siswa tidak dapat menghindari pengaruh luar. Salah satu pengaruh terhadap siswa adalah keluarga. Keluarga mempengaruhi kehidupan siswa dengan memberi mereka dukungan, arahan, dan dorongan untuk keputusan mereka.

Untuk mendapatkan pekerjaan, profesi, atau jabatan yang lebih tinggi dari yang sekarang, seseorang mungkin merasa tertekan untuk memperkuat keterampilan kepribadiannya, menurut Khofsho (2019). Dalam proyek kelompok atau sendiri, siswa didorong untuk mengejar karir dengan tujuan mendapatkan pekerjaan di masa depan. Melakukan tugas di bidang perpajakan dan menghitung kewajiban perpajakan adalah contoh undang-undang dan prosedur perpajakan yang mendasar, yang keduanya merupakan bagian dari pengetahuan perpajakan. Selain belajar tentang akuntansi, mahasiswa juga belajar tentang perpajakan di perkuliahan, yang membantu mereka menjadi lebih mahir dalam menerapkan pengetahuan perpajakan mereka. Bagi mahasiswa yang

belajar akuntansi, ilmu perpajakan sangat bermanfaat. Pilihan mahasiswa untuk mengikuti program studi akuntansi dipengaruhi oleh berbagai keadaan, seperti ketersediaan pekerjaan setelah lulus kuliah, dukungan dari keluarga, dan tekanan teman sebaya.

Akuntansi adalah salah satu jurusan yang sekarang dianggap sangat menarik bagi siswa (Liandra, et al., 2020). Selain itu, mahasiswa juga termotivasi oleh anggapan bahwa organisasi dan bisnis, khususnya di Indonesia, akan membutuhkan akuntan di masa depan. Mengingat persyaratan tempat kerja, sangat penting untuk memilih program studi yang melayani tenaga kerja dengan berbagai kemampuan. Salah satu jurusan akademik yang mempromosikan pekerjaan di industri pajak adalah akuntansi. Di prodi ini, selain akuntansi, mahasiswa juga dipaparkan dengan dunia perpajakan, akuntansi perpajakan, dan perencanaan perpajakan. Semua topik tersebut masuk dalam daftar mata kuliah yang disediakan untuk membantu mahasiswa mengembangkan perspektif dan motivasi mereka untuk berkarir di bidang pajak (Arianti. 2006).

Mahasiswa akuntansi yang terdaftar di Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang berjumlah 1110 orang. Banyaknya peraturan yang tunduk pada perubahan tahunan serta perhitungan rumit yang diperlukan untuk memastikan jumlah pajak yang harus dibayar oleh setiap wajib pajak membuat subjek pajak menjadi sulit bagi banyak siswa. Namun, ada mahasiswa yang tertarik untuk berkarir di bidang perpajakan dapat terinspirasi dari pengaruh peran keluarga, motivasi karir, dan perpajakan, terlepas dari ketidaktahuan mahasiswa yang hanya belajar tentang perpajakan dari perkuliahannya. dasar pengetahuan. Untuk perluasan motivasi kualitas, kapasitas, dan kualitas, diperlukan dorongan internal yang kuat. Dorongan ini, yang mungkin bersifat finansial atau spiritual, memberikan landasan untuk bersiap mencapai tujuan yang diinginkan.

Berdasarkan latar belakang diatas yang berjudul: **Pengaruh Peran Keluarga, Motivasi Karir, Dan Pengetahuan Perpajakan Terhadap Minat Mahasiswa Akuntansi Dalam Memilih Konsentrasi Perpajakan.**

2. Perumusan Masalah

1. Apakah fungsi keluarga mempengaruhi keinginan mahasiswa akuntansi dalam memilih konsentrasi pajak?
2. Apakah motivasi karir mempengaruhi minat mahasiswa akuntansi dalam memilih konsentrasi perpajakan?
3. Apakah minat mahasiswa dalam memilih penekanan pajak tergantung pada pemahaman mereka tentang pajak?

4. Apa pengaruh keluarga, motivasi karir, dan pengetahuan perpajakan terhadap minat mahasiswa akuntansi dalam memilih konsentrasi perpajakan?

3. Tujuan Penelitian

1. Untuk memastikan apakah tanggung jawab keluarga berdampak pada minat mahasiswa akuntansi dalam memilih penekanan perpajakan.
2. Untuk mengetahui pengaruh motivasi karir terhadap minat mahasiswa akuntansi dalam memilih penekanan perpajakan.
3. Mengetahui pengaruh pengetahuan perpajakan terhadap minat mahasiswa akuntansi dalam memilih fokus perpajakan.
4. Mengetahui pengaruh keluarga, dorongan karir, dan pengetahuan perpajakan terhadap minat mahasiswa akuntansi dalam memilih fokus perpajakan..

4. Paradigma Penelitian

Paradigma dapat dianggap sebagai jendela melalui mana peneliti akan melihat dunia. Melalui jendela ini, peneliti akan memahami dan menginterpretasikan dunia secara objektif menggunakan kerangka acuan yang disediakan oleh paradigma, apakah itu ide, asumsi, atau kategori tertentu. Secara teori, paradigma tersebut sangat bermanfaat untuk mempercepat dan menyelesaikan penelitian secara terfokus (Ardial 2014).

Paradigma positivis adalah paradigma penelitian yang dianut. Paradigma positivis hanya mengakui pengetahuan manusia sebagai valid sejauh itu dilihat melalui panca indera. Menurut Suhendri (2019), legitimasi ini berkonsekuensi dengan anggapan bahwa pengetahuan bersifat tangible (harus dapat diukur) dan kuantitatif (harus dapat diamati di dunia nyata).

5. Manfaat Penelitian

Keuntungan temuan ini:

1. Bagi Penulis
 1. Wawasan peneliti akan bertambah tentang pengaruh peran keluarga, motivasi karir, dan pengetahuan perpajakan
 2. Penulis akan memiliki pengetahuan lebih luas mengenai peran keluarga, motivasi karir, dan pengetahuan tentang perpajakan
 3. Dapat membantu penulis berkembang menjadi profesional yang siap pakai.
2. Bagi Universitas

1. Penelitian masa depan dan bahan ajar dapat berasal dari temuan studi sebagai sumber pengetahuan.
2. Meningkatkan standar sumber daya manusia Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.
3. Mengembangkan profesionalisme dan pemahaman yang lebih mendalam dalam menerapkan informasi di bidang akuntansi.
3. Bagi pihak-pihak lain

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat memanfaatkan temuan laporan studi ini sebagai inspirasi, masukan, dan penyempurnaan.

6. Ruang Lingkup

Ruang lingkup penelitian dimaksudkan sebagai penegasan terhadap batasan-batasan tersebut agar tidak terjadi perluasan batasan masalah atau objek dan memungkinkan pelaksanaan penelitian ini lebih terarah. Latar belakang yang diberikan di atas dan nama yang diusulkan digunakan oleh peneliti untuk membatasi masalah dalam penelitian ini. Satu-satunya faktor yang diteliti dalam penelitian ini yang mempengaruhi minat mahasiswa akuntansi untuk mengambil konsentrasi perpajakan di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang adalah kewajiban keluarga, tujuan karir, dan pengetahuan perpajakan. Penelitian ini dilaksanakan di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang Jawa Timur yang terletak di Jalan Telaga Warna Kelurahan Lowokwaru Kota Malang.

Maria Filipina Bahagia

ORIGINALITY REPORT

19%

SIMILARITY INDEX

19%

INTERNET SOURCES

12%

PUBLICATIONS

8%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	journal.uta45jakarta.ac.id Internet Source	4%
2	Submitted to Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur Student Paper	2%
3	repository.pelitabangsa.ac.id Internet Source	2%
4	www.coursehero.com Internet Source	2%
5	jurnal.unitri.ac.id Internet Source	1%
6	repository.uin-suska.ac.id Internet Source	1%
7	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	1%
8	eprints.iain-surakarta.ac.id Internet Source	1%
9	Submitted to iGroup Student Paper	1%

10	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1 %
11	klikpajak.id Internet Source	1 %
12	repository.fe.unj.ac.id Internet Source	1 %
13	www.docstoc.com Internet Source	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Maria Filipina Bahagia

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
